

EL AMOR DE DIOS

ESTA TARDE, ME PONGO CON VOSOTRAS EN PRESENCIA DE DIOS Y EN SU NOMBRE, VENGO A ANUNCIAR LA BUENA NUEVA, QUE NO ES OTRA HERMANAS, QUE EL **AMOR DE DIOS Y LOS EFECTOS MARAVILLOSOS QUE PRODUCE EN NUESTRAS VIDAS**, ¡EL HA VENIDO PARA QUE TENGAMOS VIDA ABUNDANTE Y LA VIVAMOS EN PLENTIUD! ¡ DIOS ESTA DESEANDO REGALARSE! ¡NO LO DUDEIS!, EL NOS INVITA A ACOGER ESE INCREIBLE REGALO DE SU AMOR

EMPEZAMOS, RECORDANDO LAS PALABRAS DE SAN PABLO EN CORINTIOS 2,1 Y COMO EL OS DIGO:

“QUE NO CONFIO MI MENSAJE DE AMOR AL PRESTIGIO DE LA PALABRA O DE LA SABIDURIA HUMANA, SOLO QUIERO MANIFESTAROS MI SABER ACERCA DE JESUCRISTO, APOYANDO MIS PALABRAS NO EN PERSUASIVOS DISCURSOS SINO EN LA DEMOSTRACION DEL ESPIRITU Y SU PODER”.

SOLO COMO TESTIGO Y SIERVO DEBIL Y HUMILDE DEL AMOR ESTOY AQUÍ, PIDO AL ESPIRITU QUE NOS ABRA EL CORAZON, PARA QUE NOS ENCONTREMOS CON EL, Y EL, QUE HABITA EN NOSOTROS, SE DERRAME CON TAL FUERZA EN NUESTRAS VIDAS QUE **¡¡¡EXPERIMENTEMOS Y GOCEMOS!!!!, QUE SE HAGA VIDA EN NOSOTROS** ¡ESE TESORO INAGOTABLE!, ¡SIEMPRE NUEVO! DEL AMOR DE DIOS, Y QUE **ESA EXPERIENCIA** TRANSFORME NUESTRAS VIDAS.

EL AMOR DE DIOS TIENE UN NOMBRE Y SE LLAMA **ESPIRITU SANTO**, VAMOS A DEJAR QUE EL NOS HAGA CRIATURAS NUEVAS, RECONCIALIDAS CON NOSOTROS MISMOS Y CON LOS DEMAS, RESTAURADAS Y APTAS PARA LA VIDA.

HERMANOS, PARA QUE ESTO TAN GRANDE, OCURRA EN NOSOTROS TENEMOS QUE ABRIRLE EL CORAZON Y DEJARNOS AMAR, Y ¡CLARO!, PARA DEJARNOS AMAR, ES NECESARIO **CONOCER AL QUE NOS AMA, COMO NOS AMA, Y PORQUE NOS AMA**, ESTO ES LO QUE VAMOS A HACER ESTA TARDE

HOY HERMANOS NO ES LO MAS IMPORTANTE COMO LE AMAMOS NOSOTROS, ESO AHORA DA IGUAL, **LO IMPORTANTE ES COMO NOS AMA EL.**

MIRAD: PARA HABLARNOS DE AMOR NADIE COMO SAN JUAN EN 4,10 NOS DICE QUE DIOS **NOS AMO PRIMERO Y QUE QUIERE DARSE A CONOCER**, CUANDO S. JUAN NOS DICE QUE NOS AMO PRIMERO SIGNIFICA QUE EL TOMA LA INICIATIVA EN ESTA HISTORIA DE AMOR, **ES EL EL QUE AMA, ES EL QUIEN NOS BUSCA.**

TENEMOS QUE CAER EN LA CUENTA QUE FUIMOS CREADOS POR AMOR Y PARA SER AMADOS POR EL

RECORDAMOS GENESIS 1, 27

“ Y CREO DIOS AL HOMBRE A SU IMAGEN , A IMAGEN DE DIOS LO CREO, VARON Y MUJER LOS CREO”

TANTO NOS AMO QUE NOS HIZO IMAGEN SUYA, SU PROPIO ALIENTO NOS DIO VIDA Y DICE LA PALABRA QUE NOS DIO AUTORIDAD SOBRE TODO LO CREADO, NOS CORONO DE GLORIA Y DIGNIDAD, DESPUES DIOS, BENDIJO AL HOMBRE Y VIO CON AMOR QUE TODO CUANTO HABIA HECHO ERA MUY BUENO.

¡NO SE VOSOTRAS!, PERO ESTA CONVICCION DE SABERME HECHURA DE DIOS, CREACIÓN DE DIOS, LLENA DE AMOR Y GOZO MI VIDA, SABER QUE ANTES DE CREARME, **SU AMOR ESTUVO PRIMERO**, DA SENTIDO A TODA MI EXISTENCIA.

COMO SABEIS, SER OBRA DE DIOS SIGNIFICA QUE SOMOS HIJOS, QUE NOS HA DADO SIMPLEMENTE POR AMOR, **LA DIGNIDAD DE HIJOS Y HEREDEROS DEL REINO**, SI ESTO CALASE EN NOSOTROS HASTA HACERSE, NO SOLO CONVICCION, SINO TAMBIEN EXPERIENCIA, NUESTRO CRISTIANISMO TENDRIA VIDA, TENDRIA ESPERANZA, SE NOS NOTARIA,

COMO HIJOS QUE SOMOS, NUESTRO PADRE QUIERE Y BUSCA CONSTANTEMENTE RELACIONARSE CON NOSOTROS, TODA SU PALABRA ES UNA CONSTANTE LLAMADA DE AMOR AL HOMBRE.

PARA MEDITAR EN ELLO ME HE FIJADO OSEAS 11, 1-4

“CUANDO ISRAEL ERA NIÑO LO AME

Y DE EGIPTO **LLAME A MI HIJO**, CUANTO MAS LO LLAMABA, MAS SE ALEJABA DE MI, EN BUSCA DE OTROS DIOSES.

YO ENSEÑE A ANDAR A EFRAIM, LO LEVANTE EN MIS BRAZOS, PERO EL, NO RECONOCIO MIS DESVELOS POR CURARLE.

LOS ATRAIA CON LAZOS DE AMOR, FUI PARA ELLOS COMO QUIEN ALZA UNA CRIATURA CONTRA SU MEJILLA, ME BAJABA HASTA ELLA PARA DARLE DE COMER.

ESTA PALABRA DA TESTIMONIO POR SI SOLA DEL AMOR DE DIOS POR EL HOMBRE, DE ESA LLAMADA A LA INTIMIDAD QUE QUIERE CON NOSOTROS, **PORQUE DIOS, NUESTRO PADRE, NOS AMA PERSONALMENTE.**

HERMANOS, NO SE COMO TRAEIS EL CORAZON A ESTE SEMINARIO DE VIDA, YO CREO QUE TODOS LOS QUE HEMOS VENIDO, VENIMOS CON UN CORAZON POBRE Y NECESITADO, NO QUIERO QUE NADIE SE PREOCUPE PORQUE SU CORAZON ESTE OSCURECIDO, NADIE SE PREOCUPE SI SE CONSIDERA PECADOR, SI HA COMETIDO MUCHAS EQUIVOCACIONES Y SU VIDA ESTA ROTA Y SIN SENTIDO, NO IMPORTA QUE TE SIENTAS DEPRIMIDO DESALENTADO Y CANSADO POR LOS SUFRIMIENTOS Y LAS PERDIDAS QUE ACUMULAS EN TU VIDA, NO IMPORTA QUE SIENTAS LA RUTINA EN TU VIDA ESPIRITUAL, NADA DE ESO ES PROBLEMA PARA DIOS, **DIOS NOS AMA A TODOS, A CADA UNO, TAL COMO SOMOS, TAL COMO ESTAMOS EN ESTE MOMENTO CONCRETO DE NUESTRAS VIDAS.**

ES VERDAD, QUE A JESUS LE GUSTA LO TENIDO POR NADA, **LO POBRE**, LAS PERSONAS QUE HAN CONOCIDO SU IMPOTENCIA EN EL CAMINAR DE LA VIDA Y NECESITAN SU FUERZA PARA VIVIR, **ESE ES UN BUEN ESTADO PARA EXPERIMENTAR EL AMOR DE DIOS**, A JESUS NO LE GUSTAN LAS GRANDEZAS NI LA AUTOSUFICIENCIA, EN EL QUE SE SIENTE NADA, EL HACE MARAVILLAS.

NO OLVIDEIS QUE ESTAMOS AQUI EN LA VIDA POR AMOR, ESE AMOR NOS HA TRAIIDO AQUÍ, EL HA SALIDO A NUESTRO ENCUENTRO, MUCHO ANTES DE QUE QUISIERAMOS VENIR A CONOCERLE, EL YA HA PUESTO EL DESEO EN TI, NO LO DUDEIS, **NOS HA ELEGIDO DESDE SIEMPRE Y NO PARA HACERNOS GRANDES SINO PARA HACERSE GRANDE EL EN NOSOTROS**, PARA QUE EL MUNDO CONOZCA SU PODER Y SU GLORIA.

NOS CUESTA CREER, QUE EL SEÑOR NOS LLAMA POR NUESTRO NOMBRE, Y QUE LE INTERESAN TODAS NUESTRAS COSAS, ¿VERDAD? QUIZAS NOS HAN PRESENTADO MUCHAS VECES A UN DIOS TODOPODEROSO, LEJANO E INADCESIBLE, OCUPADO CON OTRAS COSAS MAS IMPORTANTES QUE NOSOTROS, PENSAMOS QUE NOS CREA Y NOS ABANDONA, OTRAS VECES NOS HEMOS SENTIDO INDIGNOS DE SU ATENCION, OTRAS VECES NOS HEMOS APARTADO PORQUE NO NOS INTERESA UN DIOS QUE NO NOS DA LO QUE QUEREMOS, Y PERMITE NUESTRO DOLOR, AL FINAL **NO HEMOS CONFIADO Y LE HEMOS COGIDO MIEDO**, PORQUE NUESTRA IDEA DEL AMOR ES POBRE E INEXACTA, Y ADEMAS, EL MAL, PONE MUCHOS PENSAMIENTOS ERRÓNEOS QUE NOS ALEJAN DE LA VERDAD.

GRACIAS A DIOS, TENEMOS LA LUZ DE LA PALABRA QUE NOS ENSEÑA Y PACIFICA.

NOS FIGAMOS EN ISAIAS 43, 1, AL 7.

NO TEMAS, QUE YO TE HE RESCATADO, TE LLAME POR TU NOMBRE Y ERES MIO.SI CRUZAS LAS AGUAS, YO ESTOY CONTIGO, SI PASAS POR LOS RÍOS, NO TE HUNDIRAS. SI ANDAS SOBRE BRASAS, NO TE QUEMARAS LA LLAMA NO TE ABRASARA, PORQUE YO SOY YAHVE TU DIOS EL SANTO DE ISRAEL , TU SALVADOR.

ERES PRECIOSO A MIS OJOS, ERES ESTIMADO Y TE AMO.

NO TEMAS, QUE YO ESTOY CONTIGO.....

ES PALABRA DE DIOS Y TE DICE CLARAMENTE QUE DIOS TE LLAMA POR TU NOMBRE, QUE TE AMA, NO DICE NUNCA QUE TU VIDA VA A SER FACIL, NINGUNA LO ES, ESTE ES UN PEREGRINAR CONSTANTE, PASAREMOS POR RIOS, Y ANDAREMOS SOBRE BRASAS HASTA EL FINAL, PERO CON EL, NI LOS RIOS NI LAS BRASAS, NI CUALQUIER COSA EN LA VIDA, ENFERMEDAD O MUERTE, TENDRAN PODER, ¿Dónde ESTA TU AGUIJON? PREGUNTA SAN PABLO, YA NO EXISTE, PORQUE HA SIDO VENCIDO EN LA CRUZ DE NUESTRO AMADO CRISTO. ..

¿QUE PODEMOS TEMER? SI CRISTO NOS DICE: NO TEMAS ESTOY CONTIGO, SOY TU SALVADOR.

¿QUIEN, O Que COSA PUEDE estar contra nosotros?,

DE TODAS FORMAS HERMANOS, NO DEBEMOS PREOCUPARNOS SI AUN ASI TENEMOS DIFICULTAD PARA ACOGER ESTE REGALO, PORQUE EL AMOR DE DIOS ADEMÁS DE SER **COMPLETAMENTE GRATUITO Y ESTO NO HAY QUE OLVIDARLO, ES REALISTA** EL SABE, QUE CONCEBIMOS SU AMOR A LA MANERA DEL AMOR HUMANO, CLARO, ES LO QUE CONOCEMOS, Y ESTE AMOR NUESTRO, COMO DECÍAMOS ES IRREAL Y MUY LIMITADO, TAN LIMITADO COMO NOSOTROS.

EN LAS RELACIONES HUMANAS **NADA ES GRATUITO**, TENEMOS QUE SER AMABLES, TENER CUALIDADES ATRACTIVAS, SER POSITIVAS ALEGRES.....TENEMOS QUE DAR BUEN ROLLO, COMO SE DICE AHORA, PARA QUE NOS QUIERAN, O PARA TENER UN SITIO EN LA VIDA DONDE MOVERTE, EN EL MUNDO TODO TIENE UN PRECIO, ESTA CLASE DE AMOR HA ENCOGIDO NUESTRO CORAZÓN Y SE LO HEMOS ENCOGIDO A LOS DEMÁS, NOS HA DEJADO AGOTADOS, VACIOS, NUESTRA ARMADURA SE HA DESGASTADO INTENTANDO SER LO QUE SE ESPERA DE NOSOTROS, PARA CONSEGUIR EL PREMIO DEL AMOR.

EL AMOR DE DIOS HERMANOS, NO HAY QUE CONQUISTARLO NI MERECELO, NO DEPENDE DE QUE SEAMOS BUENOS O MALOS, SANTOS O PECADORES, NO DEPENDE DE NOSOTROS, NI DE NUESTROS MERITOS, SOLO DE EL , **EL NOS AMA, PORQUE ES BUENO Y FIEL A SI MISMO , EL ES AMOR Y SOLO SABE AMAR, NO ES UN PREMIO NI UNA RECOMPENSA A NUESTRA BONDAD, ¡¡¡ES UN REGALO! ¡UN DON! ¡ UNA GRACIA!**, POR ESO NO ESPERA QUE CAMBIEMOS PARA AMARNOS, EL ES REALISTA Y NOS CONOCE, DIOS NOS AMA COMO SOMOS, EN EL MUNDO EXIGIMOS QUE CAMBIEN PARA AMARLOS, EXIGIMOS QUE ESTEN PRESENTABLES, PARA EL, SIEMPRE LO ESTAMOS.

CUESTA ADMITIR ESTE AMOR ¿VERDAD?, NOS RESULTA INCOMPENSIBLE, ES TAN DISTINTO AL NUESTRO, ¡NOS SUPERA INFINITAMENTE!, DESDE NUESTRAS FUERZAS NO PODEMOS COMPRENDERLE, NO RESPONDE A NUESTROS PARAMETROS DE AMOR, ES OTRA DIMENSION

CUANDO POR GRACIA CAIGAMOS EN LA CUENTA **DE ESTA GRATUIDAD**, TODO NUESTRO SER SERA TRANSFORMADO.

MI CORAZÓN SE LLENA DE GOZO Y AGRADECIMIENTO AL SENTIR ESTA GRATUIDAD; Y SIENTO **NECESIDAD DE DAR PARTE DE MI TESTIMONIO, DE GRITAR AL MUNDO** QUE ¡¡¡JESUS EL HIJO DE DIOS Y MARIA, ¡¡ES LA VERDAD,!! QUE NO SON PALABRAS DE HOMBRES, QUE NO ES CUENTO, QUE VIVE HOY, QUE NOS AMA A TODOS, TODO Y PARA SIEMPRE, PERSONALMENTE, GRATUITAMENTE, QUE HA MUERTO Y RESUCITADO POR AMOR, QUE NOS HA DEJADO SU **ESPIRITU QUE OBRA EN NOSOTROS, QUE ESTAMOS SALVADOS**¡¡¡¡, DOY FE PARA LA GLORIA DE DIOS, PORQUE, **SIN MERECE NADA** HE VUELTO A NACER, A UNA VIDA NUEVA, A LA VIDA DEL ESPIRITU, PORQUE EL TENIA PARA MI UN PLAN PERFECTO, COMO TAMBIEN, TIENE UN PLAN PERFECTO PENSADO PARA TI, DESDE SIEMPRE DESDE TODA LA ETERNIDAD Y ES MUCHO MEJOR, CREELO ,QUE CUALQUIER COSA QUE PUEDAS QUERER O IMAGINAR

COMO VOSOTROS TAMBIEN YO TUVE EXPERIENCIA DEL DIOS VIVO, DE SU AMOR PERSONAL, EL NO ESPERO A QUE CAMBIASE, A QUE ESTUVIESE PRESENTABLE, VINO DE PRONTO SIN ESPERARLE, CUANDO MAS LE NECESITABA, CON SU AMOR **GRATUITO Y DELICADO, INCONDICIONAL Y ESTABLE, PONERLE ADJETIVOS ME PARECE LIMITAR SU AMOR, NO SE, PERFECTO, SERIA MAS ACERTADO, AUMQUE TAMBIEN NOS QUEDARIAMOS CORTOS. PORQUE SU AMOR ES TODO**

MIRAD LO PRIMERO QUE SUPE DE DIOS A TRAVES DE SU HIJO JESUS, FUERON ESTAS PALABRAS **“TE AMO” “AMAME COMO ERES”**, OS VOY A DECIR COMO OCURRIO.

ERAN LAS NAVIDADES DE 2001, VENIA DEL TANATORIO DEL FUNERAL DEL QUE DURANTE **DOS MESES** HABIA SIDO MI MARIDO, SEGÚN EL MUNDO CLARO, NO SEGÚN DIOS, UN AÑO ANTES DE ESTO, ESTABA CASADA CON EL QUE FUE MI MARIDO 20 AÑOS, RECUERDO QUE LLEGUE A CASA CON UNA VIDA ACABADA, DESTROZADA INTILMENTE POR EL PECADO Y COMO ALGUIEN QUE ES CONDUCIDO GUIADO, SIN SER CONSCIENTE EN ABSOLUTO ME QUITÉ EL ABRIGO, METI LA MANO EN EL Y COGI UN PAPEL DOBLADO QUE ALGUIEN (UN ANGEL DE DIOS EN EL MUNDO) HABIA INTRODUCIDO EN EL, LE ABRI, VI LA IMAGEN DE JESUS Y SIN MIRARLO MAS, Y SIN SABER PORQUE, LO COLOQUE EN LA PUERTA DEL FRIGORIFICO EN LA COCINA.

(PONGO EL PAPEL Y COMENTO PARA MI ESTE PAPELITO NO ES UN PAPEL CUALQUIERA,, TIENE VIDA HACE POCO ME ENTERE, QUE LO TIENE MUCHA GENTE, PARA MI ES ESPECIAL..LLEVA COLGADO 11 AÑOS EN MI COCINA.....)

NUNCA IMAGINE LO QUE IBA A ACONTECER EN MI VIDA POR MEDIO DE ESE PAPEL.

AL CABO DE UNOS DIAS ME QUEDE SOLA EN CASA, Y POR PRIMERA VEZ, APOYADA EN EL RADIADOR DE LA COCINA FUI CONSCIENTE DE ESA IMAGEN DE JESUS, COLOCADA ENFRENTA DE MI, CON CUANTA TERNURA ME DECIA, TE AMO **“AMAME COMO ERES”**

DECIA MAS COSAS.....”CONOZCO TU MISERIA, LAS LUCHAS Y LAS TRIBULACIONES DE TU ALMAS, LAS DEFICIENCIAS Y LAS ENFERMEDADES DE TU CUERPO, SÉ DE TUS PECADOS Y SOLO TE DIGO **“TE AMO, DAME TU CORAZON, AMAME COMO ERES”**

ASI UN DIA Y OTRO EL SEÑOR DESDE ESE PAPEL ME HABLABA AL CORAZON, Y EN MI ATURDIMIENTO SE FUERON HACIENDO VIDA EN MI SUS PALABRAS”EN CADA INSTANTE EN CADA SITUACION EN LA QUE TE ENCUENTRES, NO OLVIDES QUE TE AMO”.

NO ME PREGUNTABA DE DONDE HABIA SALIDO ESE PAPEL, NI COMO HABIA LLEGADO ALLI....SOLO SENTIA QUE SUS PALABRAS ACARICIABAN MI ALMA.

“NO TE IMPORTE NO POSEER VIRTUDES, TE DARE LAS MIAS, EN LA DESLEALTAD O EN LA ARIDEZ TE AMO, QUIERO EL AMOR DE TU POBRE CORAZON”.....“HIJO MIO DEJA QUE TE AME... TE ESTOY ESPERANDO”.

¿COMO JESUS PODIA AMARME Y QUERER MI CORAZON? QUE PODIA ORECERLE, SOLO TENIA PECADO Y DOLOR.

ESAS PALABRAS CALABAN EN MI, ME HACIAN LLORAR, VER MI MISERIA, MI IMPOTENCIA MI NADA, NADIE ME HABIA HABLADO Y AMADO ASI, NO HABIA REPROCHES NO ESTABA ENFADADO COMIGO, SOLO QUERIA AMARME, CONSOLARME, **LE INTERESABA MI CORAZON MI DOLOR**,...ME HABLABA DE OTRA VIDA, FIGAOS, CON SOLO ESTE PAPELITO EL SEÑOR FUE TRANSFORMANDO MI VIDA, FUE PONIENDO PERSONAS, CAMINOS, TODOS LLEVABAN A EL, A LOS POCO MESES ME ENCONTRABA AQUÍ CON VOSOTROS, CONOCIENDO AL QUE YA ME IBA SEDUCIENDO,

QUE QUEREIS, EXPERIMENTAR QUE EL SEÑOR ME AMA A PESAR DE MIS MISERIAS, HA SIDO Y SIGUE SIENDO LA EXPERIENCIA MAS ABSOLUTA Y MAS PLENA QUE HE TENIDO EN MI VIDA.

ES TAL FELICIDAD Y DESCONCIERTO EL QUE PRODUCE LA EXPERIENCIA DE SU TERNURA Y GRATUIDAD, QUE SOLO NOS SALE ¡¡ALABARLO Y ADORARLO!!!, GRITAR AL MUNDO QUE NOS AMA, NO PODEMOS COMPRENDERLO, PERO TAMPOCO LO INTENTAMOS ¿VERDAD? NO NOS IMPORTA, ES DIOS, SOLO QUEREMOS **GOZARLO Y SABOREAR SUS PLANES DE AMOR**, ACOGIENDO SU AMOR PERFECTO

POR SU BONDAD, TAMBIEN PUDE EXPERIMENTAR QUE VERDADERAMENTE EL **AMOR DE DIOS ES FIRME Y ESTABLE, QUE NO SOLO ME LO HABIAN CONTADO, COMO YO OS LO CUENTO AHORA.**

MIRAD:

MI HERMANO EL PEQUEÑO MURIO CUANDO YO TENIA 22 AÑOS, EL TENIA 20, MURIO EN UN ACCIDENTE DE MOTO EN EL ACTO, UN TRECE DE MAYO, COMO DECIAN TODOS ,SE LO LLEVO LA VIRGEN DE FATIMA, YO ASI LO CREI, PERO DESDE QUE MURIO, **EL MIEDO Y LA INSEGURIDAD SE INSTALARON EN MI VIDA**, VIVIA CON LA ESPADA DE DAMOCLES ENCIMA, PENSANDO QUE PODIA OCURRIR CUALQUIER COSA EN CUALQUIER MOMENTO A LAS PERSONAS QUE QUERIA Y A MI, SUPONGO QUE FUE EL IMPACTO QUE OCASIONA UNA MUERTE NO ESPERADA.

ESTOS SENTIMIENTOS NO ME IMPEDIAN LLEVAR UNA VIDA NORMAL, CUIDABA A MIS NIÑOS, IBA AL TRABAJO, PERO LE ECHABA DE MENOS, TUVE QUE APRENDER A VIVIR CON SU PERDIDA Y TAMBIEN CON LA INSEGURIDAD QUE ME PRODUJO SU MUERTE, **NADA ERA PERMANENTE Y LOS AFECTOS POBRES Y LIMITADOS**, ESTA REALIDAD PRODUCIA UN GRAN VACIO EN MI INTERIOR.

¡¡MI REDENCION DEL MIEDO HERMANOS, LLEGO CON EL AMOR PERFECTO!! COMO DICE SAN JUAN “**EL AMOR PERFECTO, EXPULSA EL MIEDO**”, ¡QUE VERDAD MAS GRANDE! , ESTOY SEGURA QUE EL SEÑOR EMPEZO A SANARME EN EL MOMENTO EN QUE ME DIJO A TRAVES DEL PAPELITO , “**TE AMO, NO TEMAS NADA, VOY A ESTAR A TU LADO SIEMPRE, PASE LO QUE PASE, AMAME COMO ERES**”, **TE ESTOY ESPERANDO**”, POR PURA GRACIA LO ESCUCHE,..... EL AMOR IBA PONIENDO EN MI, FE Y **CONFIANZA** Y POCO A POCO EMPECE A DAR LA BIENVENIDA A LA VIDA, EMPECE A DESCUBRIR ESO QUE DICE DIOS EN EL GENESIS,” Y VIO QUE TODO ERA MUY BUENO”, LAS PERDIDAS Y CARENCIAS DE LA VIDA EMPEZABAN A TENER SENTIDO, **EXISTIA DIOS Y ME AMABA**, EN DIOS TODO IBA ENCAJANDO.

SENTIR QUE DIOS ESTABA EN TODOS LOS ACONTECIMIENTOS, **QUE SU AMOR ERA FIEL, FIRME Y ESTABLE** DIO UNA PAZ DESCONOCIDA A MI VIDA.

¿COMO SABEIS POR EXPERIENCIA?, DIOS **SE HACE VIDA EN NOSOTROS ATRAVES DE SU PALABRA**, ME GUSTARIA EXPRESAR LO QUE HA SIGNIFICADO EN MI VIDA, LO ESTOY INTENTANDO A LO LARGO DE LA ENSEÑANZA, **AUMQUE SOLO LA GRACIA PUEDE EXPRESAR ALGO TAN INTIMO, TAN PROFUNDO, TAN INCREIBLE.**, JESUS SE SIRVIO DE LAS PALABRAS DE UN PAPEL CORRIENTE PARA DECIRME QUE ME AMABA COMO ERA, PARA MOSTRARME EL CAMINO A SEGUIR, AL ESCUCHARLE ARDIA MI CORAZON Y ME HACIA EXTREMECER, ¡ ME DEJE SEDUCIR! (COMO DICE EL PROFETA JEREMIAS), PERO NO DE UN ROSTRO, **LA PALABRA ME LLEVO A ENAMORARME DE LA SANGRE QUE CAIDA DE SU FRENTE Y DE SU CUERPO, ME ENAMORE DE SUS LLAGAS, DE SU AMOR, MIRANDO SU CRUZ, DESCUBRIENDO EN ELLA POCO A POCO LA VERDAD DEL QUE AMA, COMO AMA, Y PORQUE AMA, EL AMOR ME LLEVO AL DESEO ARDIENTE DE COMER SU CUERPO Y BEBER SU SANGRE, ASI HA IDO Y VA TRANSFORMADO,MI VIDA, PERO ESA EXPERIENCIA, LLEGO MAS TARDE, EN OTRO MOMENTO, SIEMPRE EN EL MOMENTO JUSTO.**

A LOS QUE TODAVIA NO HAN CONOCIDO **EL PODER DE SU PALABRA**, LES INVITO A INTRODUCIRSE EN ELLA Y A DEJARSE ENVOLVER CON SU GRACIA., **PUES NO HAY SITUACION DIFICIL QUE LA PALABRA DE DIOS NO PUEDA ARREGLAR.** DICE JESUS “ASI SERA MI PALABRA QUE SALE DE MI BOCA, NO VOLVERA A MI VACIA, SINO QUE HARA LO QUE YO QUIERO, Y SERA PROSPERADA EN AQUELLO PARA QUE LA ENVIE. ES PALABRA DE DIOS QUE SE HACE VIDA.(ISAIAS 55,11) MEDITAR TAMBIEN (Hebreos 4,12)

BUENO ESTABAMOS HABLANDO DEL AMOR ETERNO Y FIRME DE DIOS Y HABIA ESCOGIO DOS CITAS

EN:ISAIAS 54, 10

“PODRAN RETIRARSE LOS MONTES Y PODRAN TEMBLAR LOS COLLADOS, PERO MI AMOR NO SE APARTARA DE TI, NUNCA TE ABANDONARE, PORQUE YO YAVHE, TE AMO CON AMOR ETERNO”.

ISAIAS 40, DEL 27, AL 31. NOS DICE:

“¿COMO DICES JACOB QUE TU CAMINO ESTA OCULTO A YAVHE? ¿ NO SABES TU,? ¿ NO HAS OIDO?”, QUE YAHVE ES **DIOS ETERNO, CREADOR DE TODA CRIATURA.** EL NO SE FATIGA NI SE CANSA, INSONDABLE ES SU INTELIGENCIA, **EL DA VIGOR AL FATIGADO Y MULTIPLICA LAS FUERZAS DEL DEBIL,** HASTA LOS JOVENES LLEGAN A FLAQUEAR Y SE CANSAN, **PERO LOS QUE CONFIAN EN YAVHE,** RENUEVAN LAS FUERZAS, ECHAN ALAS COMO LAS AGUILAS, CORREN SIN CANSARSE Y CAMINAN SIN FATIGARSE.

A TRAVES DE SU PALABRA FUI COMPRENDIENDO QUE ESE AMOR ERA EL QUE SIEMPRE HABIA ANHELADO, SU AMOR PERFECTO, ERA EL UNICO QUE PODIA SACIAR MI SED, Y LLENAR MIS VACIOS, FUI TONTA NO DARME CUENTA ANTES, HUIA DE MIS MIEDOS E INSEGURIDADES POR CAMINOS DE PECADO.

MIRAD: QERIA MEDITAR UN POCO CON VOSOTRAS, EL AMOR QUE DIOS TIENE POR LOS PECADORES, CREO QUE TODA LA ENSEÑANZA OS HA HIDO HABLADO DE ELLO, PORQUE TODA MI EXPERIENCIA DE AMOR, VIENE DEL PECADO, ME VIENE AL CORAZON EL HIJO PRODIGO, SOBRE TODO, ESA ESPERA ETERNA E INCODIONAL DEL PADRE, A MI ME EMOCIONA, SENTIR COMO TODOS LOS DIAS, SALIA AL CAMINO, MIRABA AL HORIZONTE A VER SI LLEGABA, HASTA QUE UN DIA DESCUBRE A LO LEJOS QUE

EL HIJO PERDIDO VIENE A CASA, Y SIN PENSARLO DOS VECES SE ECHA AL CAMINO Y CORRE A BUSCARLE, EL HIJO HABLA, PIDE PERDON, **PADRE NO SOY DIGNO DE LLAMARME HIJO TUYO**, AL PADRE NADA LE IMPORTA, SOLO SABE AMARLE Y SANARLE, RESTAURAR SU CONDICION DE HIJO, LE PONE EL ANILLO DE LA FAMILIA, HACE FIESTA, SU GOZO ES COMPLETO, PORQUE SU HIJO HA VUELTO A LA CASA DEL PADRE.

A DIOS SOLO LE IMPORTA QUE VOLVAMOS A EL, PARA ASI, RESTAURAR NUESTRAS VIDAS CAIDAS POR EL PECADO, EL SABE, QUE POR NUESTRAS FUERZAS NUNCA PODREMOS.

YO TAMBIEN, COMO VOSOTRAS EN ALGUN MOMENTO DE VUESTRAS VIDAS, **VOLVI A CASA DESPUES DEL PECADO**, EXPERIMENTE ESE AMARME PRIMERO, ESA ESPERA DE DIOS ETERNA, ESE SALIR AL CAMINO A BUSCARME DURANTE TIEMPO Y TIEMPO, EXPERIMENTE POR PURA GRACIA, SU DELICADEZA, SU TERNURA, SU AMOR, FIRME SIN CONDICIONES, SU LLAMADA A AMARLE.....SIN ESTAR PRESENTABLE.....SIN MERECERLO.....DECIA EL PAPELITO..... “NO ME IMPORTAN TUS PECADOS, TE AMO, DAME TU CORAZON”.....”AMAME COMO ERES”.....COMO DICE LA PALABRA....”ME ATRAIA CON LAZOS DE AMOR”.

AL PREPARAR LA ENSEÑANZA QUERIA EVITAR DAR MI TESTIMONIO, DESNUDARSE Y HABLAR DE NUESTROS PECADOS NO ES FACIL ¿VERDAD?, PERO EL ESPIRITU, SE VE QUE ESTABA EMPEÑADO EN QUE LO DIERA, PORQUE SOLO VENIA A MI MENTE, MI VIDA, LE PREGUNTABA, ¿SEÑOR QUE QUIERES QUE LES DIGA DE TU AMOR?, Y EL MIRANDOME, RESPONDIÓ, HIJA MIA, ¿QUE LES VAS A DECIR?, DILES COMO TE HE AMADO Y EL ME LLEVABA MUY A ADENTRO DE MI,.

AL PRINCIPIO ¿OS ACORDAIS? , COMENCE DICIENDOOS QUE VENIA DEL FUNERAL DEL QUE PARA EL MUNDO FUE MI MARIDO, OS CONTARE COMO LLEGUE A VIVIR ESTA HISTORIA PARA LA GLORIA DE DIOS, YA NO DUELE, PERO EL HA QUERIDO DEJAR UNA PEQUEÑA CICATRIZ PARA QUE NUNCA OLVIDE, NO QUIERO OLVIDAR, QUIERO RECORDAR DE DONDE VENGO, LO QUE SOY SIN DIOS, **OLVIDAR MI PECADO SERIA OLVIDARLE A EL**, OLVIDAR TODO LO QUE HOY DA SENTIDO A MI VIDA.

ME VIENEN A LA MENTE LAS PALABRAS DE SAN AGUSTIN, “BENDITA CULPA QUE CONOCIO TAL REDENTOR”.

HUBO UN TIEMPO EN MI VIDA EN QUE PERDI EL NORTE, ESTUVE CASADA 20 AÑOS CON UN HOMBRE BUENO, NO PERFECTO CLARO, PERO BUENO, ME QUERIA Y ADMIRABA, NOS CASAMOS JOVENES Y COMO TODOS LUCHAMOS POR UNA VIDA, TUVIMOS DOS HIJOS ESTUPENDOS, NO NOS FALTABA NADA NI SOCIALMENTE NI ECONOMICAMENTE, LO TENIAMOS TODO, NO CABE DUDA QUE DIOS HABIA SIDO MUY GENEROSO CONMIGO.

QUE PENA QUE TENGAMOS QUE PERDERLO TODO, PARA APRENDER A VALORAR LO QUE TENEMOS, QUE MALO ES NO DARSE CUENTA DE LA REALIDAD, Y VIVIR COMO VIVIA YO, LO TENIA TODO, PERO NO LO SABIA, SIN DARME CUENTA, DESDE QUE MURIO MI HERMANO, EL DESCONTENTO DE UNA VIDA SIN SENTIDO, SE INSTALO EN MI, NADA ME LLENABA, Y A TODOS CULPABA DE MI SOLEDAD Y DE MIS VACIOS, DE MI INSEGURIDAD Y DE MIS MIEDOS, PENSABA QUE NO ME AMABAN BIEN, ME CONVERTI EN UN SER EGOISTA, SOÑANDO QUIMERAS, MIRANDOME SIEMPRE, LO UNICO QUE CONSEGUIA ERA ALIMENTAR MAS Y MAS MIS HERIDAS, SIN DARME CUENTA ME APARTABA DE TODOS, INMADURA EN LOS

AFECTOS, SOÑABA QUE EN LA VIDA TENIA QUE HABER ALGO MAS, SIN SABERLO, DESEABA UN AMOR, QUE SANASE MIS VACIOS MIS HERIDAS, ESTABA DENTRO DE MI, PERO NO LO SENTIA.

NO ERA EL MOMENTO DE DIOS, EL SABIA, QUE TENIA QUE CAER MUCHO PARA ESCUCHAR SU VOZ

.EL CASO ES QUE DIOS SIEMPRE ESTUVO EN MI VIDA, IBA A MISA, NO TODOS LOS DOMINGOS, PASABA POR LA IGLESIA A SALUDARLE, INCLUSO LE DABA GRACIAS POR MUCHAS COSAS, PERO AL NO SENTIRLE NO EVITABA QUE PECASE, SABIA QUE EL ERA DIOS, TODOPODEROSO, PERO ME PARECIA TAN LEJANO; MIS PADRES SON PERSONAS DE FE, DE ESA FE QUE NO CUESTIONA SOLO ACEPTA, NOS DECIAN "DIOS ES DIOS", A ELLOS LES SIRVIO NO CABE DUDA, ME LO DEMOSTRARON CON LA MUERTE DE MI HERMANO, NUNCA LES OI QUEJARSE, LO ACEPTARON COMO VOLUNTAD DE DIOS Y COMO TAL SU MUERTE FUE LO MEJOR PARA MI HERMANO, ESTA FE EN DIOS ME TRASMITIERON, COMO ELLOS, NUNCA CUESTIONE NADA A DIOS, NUNCA SE ME HUBIERA OCURRIDO, PERO MI VIDA ESTABA VACIA Y SIN SENTIDO, AHORA SE QUE ME FALTABA LO MAS IMPORTANTE, **NO TENIA EXPERIENCIA DE EL, NO LE SENTIA VIVO EN MI, NO HABIA CAIDO EN LA CUENTA DE SU AMOR, NO LE CONOCIA EN ABSOLUTO.**

PARA REMATE, TAMPOCO CONOCIA EL MAL Y ESTE ACAMPABA A SUS ANCHAS CONFUNDIENDO Y BLOQUEANDO MIS PENSAMIENTOS CON LA MENTIRA, AL NO REPROCHAR A DIOS, REPROCHABA A TODOS LOS DEMAS MI SITUACIÓN, TODO CON TAL DE NO RECONOCER MI DEBILIDAD Y MI PECADO, ESTABA CIEGA, Y DIOS ESTABA MUY LEJOS.

EN ESTAS CIRCUNSTANCIAS APARECIO EN MI VIDA UN HOMBRE, APARENTEMENTE REUNIA TODAS LAS CUALIDADES QUE YO NECESITABA PARA SER FELIZ, PENSE EN MI IGNORANCIA, QUE SU AMOR PODRIA DAR SENTIDO Y LLENAR MIS VACIOS, NO REPRE EN NADA, PENSABA QUE MERECA SER FELIZ, Y LLEVADA POR MI EGOISMO Y DESEO DE HACER MI VOLUNTAD, DESTROCE MI MATRIMONIO Y MI VIDA POR NADA,

TENGO QUE DECIR QUE LA IGLESIA FUE UN APOYO IMPORTANTE, HUBO UN SACERDOTE, QUE ME ACOMPAÑO Y ESPERO CON UNA PACIENCIA Y TERNURA INFINITA TODO EL TIEMPO QUE VIVI EN EL PECADO, NO ME REPROCHABA, ACOGIA MIS LAGRIMAS, YA VEIS, NI TAN SIQUIERA ERA FELIZ, REZABA POR MI, PERO NADA, NO PODIA SALIR DEL MAL, AHORA SE QUE DIOS ESTUVO MUY CERCA DE MI A TRAVES DE ESE SACERDOTE, AHORA SE QUE INCLUSO EN EL PECADO NUNCA ME ABANDONO QUE COMO PADRE BUENO ME ESPERABA.

COMO OS DECIA AL FINAL, NOS SEPARAMOS, MI MARIDO AL POCO TIEMPO ENCONTRO OTRA MUJER, NOS DIVORCIAMOS Y AL AÑO SE CASO, YO ME CASE CUATRO MESES DESPUES, PARA ENTONCES YA CONOCIA MI ERROR, PERO NO HABIA VUELTA, AQUEL HOMBRE POR EL QUE LO HABIA DADO TODO, PENSANDO QUE IBA SER MI MANO FUERTE MI SALVACION, RESULTO ESTAR MAS NECESITADO QUE YO, POBRECILLO, A LOS DOS MESES DE CASARNOS EL HABIA MUERTO.

NUNCA OLVIDARE EL CAOS, LA OSCURIDAD, Y EL ESTADO DE CONFUSION TOTAL EN QUE VIVI ESTA HISTORIA DESDE EL PRINCIPIO HASTA EL FINAL, (DURO DOS AÑOS), OCURRIERON MUCHAS COSAS EN DOS AÑOS, LOS EFECTOS DEL PECADO EN MI VIDA, ¡NO LOS QUIERO NUNCA MAS!, SOY PECADORA LO SE, SIEMPRE LO SERE, PERO AHORA ME HORRORIZA EL PECADO, ¡**HASTA DONDE PUEDE LLEGAR**

NUESTRA IGNORANCIA DEL PODER QUE TIENE EL MAL, QUE SUTÍL PUEDE SER A VECES, QUE IMPORTANTE ES SABER QUE EXISTE, NO IGNORARLE, PORQUE EL ESTA AHÍ, APROVECHA CUALQUIER DEBILIDAD, ES HORRIBLE Y ASQUEROSO, CONFUNDE TUS PENSAMIENTOS CON MENTIRAS, TE BLOQUEA , DESTROZA TODA TU VIDA, TE LLEVA A LA TRISTEZA, TE ARRASTRA HASTA LO MAS BAJO, ME IMPIDIO VER EL DOLOR DE LAS PERSONAS QUE QUIERO, MIS PADRES TENIAN 80 AÑOS, MI MADRE ENFERMA POR EL DOLOR, MI PADRE ATURDIDO POR LO QUE ESTABA VIVIENDO SU NIÑA, MIS HIJOS, POBRECILLOS DESCONCERTADOS, NO SE LO MERECIAN LA VERDAD, TODOS ROTOS, QUE INSENSATO PUEDE SER EL CORAZON DEL HOMBRE, CUANDO LE FALTA DIOS.

EN ESE ESTADO Y MUCHO MAS QUE NO PUEDO EXPRESAR ME ENCONTRABA ESAS NAVIDADES DEL 2001 , AHÍ ESTABA SOLA, CON UNA VIDA TOTALMENTE ACABADA, ¡COMO PODIA EN TAN POCO TIEMPO HABER ARRUINADO TODA UNA VIDA!, NO SABIA MUY BIEN QUE HABIA OCURRIDO, ¿QUE ME HABIA LLEVADO A VIVIR ESAS EXPERIENCIAS?, ME SENTIA CULPABLE, Y PERDIDA, YA NO QUEDABA ORGULLO, MI YO, HABIA DESAPARECIDO, **POR GRACIA DE DIOS**, SOLO ESTABA ANTE MI CULPA, MI FRACASO, MI NECEDAD, DESDOBLANDO ESE PAPELITO, Y COLOCANDOLO SIN SER CONSCIENTE EN EL FRIGORIFICOSOLO TUVE QUE LEER LA PRIMERA FRASE CON LA QUE EMPIEZA ESTA ENSEÑANZA **“TE AMO, AMAME COMO ERES”**, REPITIENDO ESTAS PALABRAS EMPECE A LLORAR, ¡SEÑOR QUE VA A SER DE MI AHORA! ALGO MUY MALO HE TENIDO QUE HACER, PARA VERME ASI, ...HECHA UN MAR DE LAGRIMAS, NO ME CONSTO CLAMAR A DIOS, Y RECONOCER MI CULPA ¡¡¡**PERDONAME SEÑOR** ¡!!, ¿QUE HE HECHO CON LA VIDA QUE TU ME REGALASTE?, ¿QUE HE HECHO CON LA LIBERTAD QUE ME DISTE?, ¿QUE VA A SER DE MI AHORA?, SIN TI SEÑOR NO PODRE VIVIR,¡¡¡ APIADATE DE MI¡¡¡¡, NO TARDO EN VENIR UNA LUZ QUE ME ENVOLVIO ENTERA, ERA SU AMOR, EMPECE A VER.

DIA A DIA ...EL SEGUIA HABLANDO.....” AMO TU DEBILIDAD, NO ESPERES A SER SANTO PARA AMARME, NO ME AMARIAS NUNCA, NO QUIERO TUS VIRTUDES, ALIMENTARIAN TU AMOR PORPIO”,**YO SOLO TENIA PECADOS PARA OFRECERLE**, SE LOS OFRECI DE TODO CORAZON, ¿PARA QUE LOS QUERIA? SOLO HABIAN OCASIONADO DOLOR, ALLI TAMBIEN DEJE, EN LA MEDIDA QUE PUDE, MI VOLUNTAD, MI ORGULLO, MIS DESEOS, YA NO NECESITABA NADA, PREFERIA ESA LUZ, LA DICHA DE SENTIRME PERDONADA, SU AMOR POCO A POCO SE HACIA VIDA Y ME DABA VIDA.

HERMANOS, DIOS AMA NOS AMA A TODOS, TODOS SOMOS PECADORES, **PERO A LOS PECADORES QUE HAN ABANDONADO LA CASA, O QUE NUNCA LA ENCONTRARON**, QUE OS VOY A DECIR, A ESOS LOS LOS BUSCA, LOS LLAMA, LOS SEDUCE, LOS HACE SANTOS, NO PARA HASTA QUE VUELVEN A CASA Y LOS SIENTA A SU MESA, PARA ESO VINO.....”¡TANTO AMO DIOS AL MUNDO! QUE LE DIO A SU HIJO UNICO, PARA QUE NADIE SE PIERDA.”

BUENO, LO DEMAS YA LO CONOCEIS, HE SIDO Y SOY FELIZ CONOCIENDO A VUESTRO LADO, CADA DIA UN POCO MAS AL QUE ME AMA Y COMO ME AMA, EL CAMBIO MI CULPA POR ARREPENTIMIENTO, YA POCO ME IMPORTABA EL PASADO, NO ES QUE NO ME IMPORTASE MI PECADO, **PERO YA NO DOLIA, NO TENIA PODER, ¡EL ME HABIA PERDONADO! ¡EL AMOR, COMPASIVO Y MISERICORDIOSO DE DIOS ME HABIA SANADO EL ALMA, Y CON EL ALMA TODO LO DEMAS!**, ¿Qué LIBERACIÓN HERMANAS! YA SOLO IMPORTABA ESE AMOR, ESA FELICIDAD QUE SENTIA EN MI SER, **¡QUE EXPERIENCIA DIOS MIO!** , ¡EL VIVIA!, SEGUIA HACIENDO MILAGROS HOY, LE SENTIA!, ¡EL ERA EL CAMINO!, SU AMOR ME ENAMORABA,

AHORA SOLO DESEO ALABARLE Y DARLE GLORIA COMO VOSOTRAS, SER SU SIERVA MAS HUMILDE, POR TODA LA ETERNIDAD,

YO NO SOY DIGNA, NUNCA LO FUI, NADA MERECA NI NADA MEREZCO, PERO POR ESA GRATUIDAD MARAVILLOSA DE DIOS, SOY UNA NUEVA CRIATURA, ¡COMO MUCHAS DE VOSOTRAS!, TAL VEZ RARAS PARA LOS DEMAS, PORQUE, CLARO, NACER DE NUEVO, A UNA VIDA NUEVA, NO ES ALGO QUE ENTIENDA EL MUNDO ¿VERDAD?

NO CAMBIO POR NADA ESA PRESENCIA DE AMOR EN MI VIDA, VIVE EN MI, SOY FELIZ, ¡COMO EXPRESAR SEÑOR!, SOLO TU PUEDES. BENDITO Y ALABADO SEAS.

ME PODRAN DECIR QUE EL SOL NO SALDRA MAÑANA, PODRAN DECIRME QUE LA TIERRA NO DA VUELTAS.....Y LO CREERE.....CUALQUIER COSA, PERO QUE NO ME DIGAN QUE DIOS Y SU INMENSO AMOR NO EXISTE, PORQUE ESO HERMANOS NO LO CREERE JAMAS.

QUE HERMOSURA DESCUBRIR POCO A POCO QUE **EL QUE NOS AMA** ES NADA MENOS QUE NUESTRO PADRE DIOS, QUE NOS AMO PRIMERO Y POR ESO NOS CREO, QUE SOMOS SUS HIJOS, **QUE NOS AMA, COMO NADIE PUEDE HACERLO, PORQUE EL ES EL AMOR, Y EL AMOR SOLO SABE AMAR** ,EN CUALQUIER CIRCUNSTANCIA EN LA QUE NOS ENCONTREMOS, QUE EXPERIMENTEMOS ESTE AMOR A LO LARGO DEL SEMINARIO ES LO QUE PIDO A DIOS.

JESUS NOS SIGUE HABLANDO HOY A TODOS ATRAVES DEL PAPELITO: “ ESTOY LLAMANDO A LA PUERTA DE VUESTRO CORAZON, COMO UN MENDIGO, YO QUE SOY REY DE REYES, NO ALEGUES TU MISERIA Y ACOGEME, PORQUE **YO TE AMO Y TE ESPERO** QUIERO HACER MARAVILLAS EN TI.”

¡ACOGERLE!, ¡ABRIR LA PUERTA DE VUESTRO CORAZON!, PORQUE EL ES LA UNICA FUERZA, LA UNICA ESPERANZA, EL ES EL UNICO CAMINO POSIBLE, **SER POBRES ANTE EL Y RECIBIREIS LA VIDA**, ESA VIDA ABUNDANTE, QUE EMPIEZA AQUÍ, EL ES NUESTRA SALVACION NUESTRA ROCA, NO BUSQUEIS MAS, SU AMOR SE RENUEVA CON CADA AMANECER.

ME EMOCIONO, PORQUE ESTOY AGRADECIDA, TODO MI SER NECESITA GRITAR AL MUNDO, ¡¡¡QUE NUESTRO DIOS TIENE UN NOMBRE PORQUE SE HIZO CARNE POR AMOR, SE LLAMA JESUS ES EL HIJO DIOS Y DE MARIA, VIVIO Y MURIO MUERTE DE CRUZ, PARA RESUCITAR AL TERCER DIA!!!!, DIOS VIVE HOY, SE QUEDO PARA SIEMPRE EN LA EUCARISTIA NOS DEJO SU ESPIRITU, PARA QUE CONOCIERAMOS SU GRAN AMOR Y PODAMOS CON EL HOY RESUCITAR A ESA NUEVA VIDA DE AMOR Y LIBERTAD, **NO DESAPROVECHEIS EL REGALO DE VIVIR EL AMOR, AMANDO.**

ENAMORAROS DEL AMOR, Y VIVIREIS ENVUELTOS EN EL, NOS SENTIREMOS GUIADOS, HERMANOS, PORQUE EL ES QUIEN NOS LLEVA, SIEMPRE ADELANTE Y HACIA EL CORAZON, **CON LA ABSOLUTA CONFIANZA PORQUE LO HEMOS VIVIDO**, DE QUE EL SIEMPRE ESTA Y VA ESTAR, DETRAS DE TI GUARDANDOTE, DEBAJO DE TI SOSTENIENDOTE Y DELANTE ESPERANDOTE PARA ABRAZARTE SI TE CAES

EL AMOR DE DIOS ES TAN PODEROSO HERMANAS, QUE SE SOBREPONE A CUALQUIER CONTRATIEMPO QUE PODAMOS TENER EN ESTA VIDA, **ESTE AMOR ES LA UNICA FUERZA CAPAZ DE LEVANTARTE DEL**

PECADO, RESTAURAR TU VIDA Y HACERLA APTA PARA VIVIR LIBRES EL CAMINO DE LA VIDA, PARA ESO VINO, PARA ESO MURIO, PARA SALVARNOS HOY Y POR TODA LA ETERNIDAD.

HERMANAS

SI OS DEJAIS AMAR, APARECERAN EN VOSOTROS UNOS OJOS NUEVOS (LOS DEL CORAZON Y DEL ALMA) QUE TE HARAN VER A DIOS EN LO COTIDIANO, APARECERAN OTROS OIDOS, LOS DEL AMOR, QUE TE PERMITIRAN ESCUCHAR A DIOS EN TODOS LOS QUE TE RODEAN, **PORQUE LOS QUE SE DEJAN AMAR EN TODOS Y EN TODO VEN LA HUELLA DE DIOS.**

CAMINAREIS POR LA VIDA IGUAL, PERO TODO SERA DIFERENTE,

TODO SEGUIRA ESTANDO AHÍ, PERO TODO CAMBIADO, **DESDE EL AMOR DE DIOS**, VOLVEREMOS LA MIRADA A NUESTRO DOLOR, A NUESTRAS PERDIDAS, A NUESTRAS OSCURIDADES, PERO **YA SIN DOLOR, SIN MIEDO, SIN APEGOS SIN CADENAS, PORQUE EL AMOR PERFECTO, NOS HA HECHO LIBRES**, ESA PRESENCIA CONSTANTE DE DIOS EN NUESTRAS VIDAS NOS HA MADURADO NOS HA SANADO.

POR ESO AHORA NUESTROS BRAZOS SOLO PUEDEN ALZARSE A DIOS, PORQUE EN NUESTRO CORAZON SURGE UNA ALABANZA GOZOSA, AGRADECEMOS SU PRESENCIA, SU AMOR Y ESTA VIDA PRECIOSA QUE VAMOS A RECIBIR; ESTOY SEGURA! A LO LARGO DE ESTE SEMINARIO.

HERMANOS NOS LEVANTAMOS Y ALABAMOS CON LA FUERZA Y EL PODER DE LA PRESENCIA DEL AMOR EN NOSOTROS CORAZONES.

LEVANTAMOS NUESTROS BRAZOS AL SEÑOR,QUE TOQUEN TODOS LOS INSTRUMENTOS,..DANCEMOS COMO DAVID, ALABEMOS, ALABEMOS AL REY

MI DIOS ESTA VIVO, EL NO ESTA MUERTO.

PILAR